

La ciudad de Maracay cuenta con diferentes instituciones militares. Es por ello que, quienes gusten de esa especialización, pueden hallar diversas oportunidades de estudio relacionadas a esa rama. De este modo, se satisfacen las necesidades de muchos estudiantes zonales y se los prepara en función de esta especialización.

El Estado de Aragua cuenta con variadas y amplias oportunidades de estudios tanto privadas como públicas, en todos los niveles educativos. Existiendo muchas opciones de estudio, cabe destacar que la mayoría se ubican en la ciudad de Maracay, además de otras capitales de municipios. Así también, en referencia a la educación superior, cabe destacar que en el estado de Aragua, existen varias universidades e instituciones de gran prestigio nacional. Además, distribuidas por todo el territorio de la región, Aragua alberga a muchas unidades educativas, especializadas en la educación básica. No obstante, la distribución de universidades resulta no ser equitativa entre el norte y el sur del estado, causando así, un vacío educativo en esta última región.



Estudiantes de escuela Media de Venezuela.

La ciudad de Maracay cuenta con diferentes instituciones militares. Es por ello que, quienes gusten de esa especialización, pueden hallar diversas oportunidades de estudio relacionadas a esa rama. De este modo, se satisfacen las necesidades de muchos estudiantes zonales y se los prepara en función de esta especialización.

Alunas de las universidades e institutos tecnológicos de mayor renombre dentro del estado de Aragua son Universidad Nacional Abierta (UNA), Universidad Pedagógica Experimental Libertador (UPEL), Universidad Central de Venezuela (UCV), Universidad de Carabobo (UC), Universidad Experimental de la Fuerza Armada (UNEFA), Universidad Bolivariana de Venezuela (UBV), Instituto Universitario Politécnico Santiago Mariño (IUPSM), Instituto Universitario de Ciencias Administrativas y Fiscales (IUCAF), Instituto Universitario de Tecnología Industrial (IUTI), Escuela de Aviación Militar, Escuela Técnica del Ejército y Escuela Básica de la Fuerza Armada Nacional, por nombrar sólo algunas de las muchísimas casas de altos estudios con que cuenta el estado. De esta manera se deja clara evidencia del rol elemental que cumple la educación en Venezuela y, Aragua, no es la excepción.

Izquierda: Escuela Técnica Militar de la Fuerza Armada Bolivariana.  
Derecha: Escuela de Aviación Militar.

